

35. Hohenneuffen-Berglauf am Sonntag, 9. Juni 2024



Am Sonntag ist es jetzt so weit, dann gibt Bürgermeister Daniel Gluiber **um 9:30 Uhr** am Bahnhof in Linsenhofen für den 35. Hohenneuffen-Berglauf den Startschuss. Neben einigen Teilnehmern aus dem Täle kommen Sportlerinnen und Sportler aus ganz Baden-Württemberg. Sogar aus den Niederlanden ist eine Anmeldung eingegangen. Aufgrund einer Wegsperrung ist die Strecke auf 8,2 km verkürzt.

Im Rahmen des Berglaufs kann der Nachwuchs beim **Schüler-Berglauf** Lauferfahrung sammeln. Für die Kinder und Jugendlichen ist der Start in Balzholz und das Ziel beim Kindergarten Jahnstraße.

Die Favoritenrolle bei den Damen liegt klar bei Corinna Coenning, der letztjährigen Siegerin. Bei den Männern sind viele aus dem hochklassigen Teilnehmerfeld des Vorjahres nicht gemeldet. Ein Kandidat für das Podium ist aber sicher Markus Heinkel.

Für die Zuschauer bieten sich wie immer einige interessante Stellen, um den Rennverlauf zu beobachten. Eine Stimmungshochburg ist immer beim Rathaus in Balzholz. Weitere interessante Stellen für die Zuschauer sind sicherlich der Bereich Bleiche mit Liftspur, der Vorplatz vor dem Hohenneuffen und die Burg selbst.

GANZ WICHTIG: Unterstützen Sie die Läufer durch Ihren Besuch an der Strecke und durch lautstarke Anfeuerung! Jeder Sportler, der sich auf den Weg zum Hohenneuffen macht, freut sich über viele begeisterte Zuschauer, die die Teilnehmer kräftig anfeuern.

Die Voranmeldung ist noch heute am 06.06. möglich. Kurzentschlossene können sich am Samstag zwischen 16-18 Uhr oder am Sonntagmorgen ab 7:30 Uhr im kleinen Pausenhof der Schule nachmelden.

Im Anschluss an den Lauf findet um 12:00 Uhr die Siegerehrung des Schüler-Berglaufs und um 13:00 Uhr die des Hauptlaufs statt. Hierzu laden wir alle Teilnehmer und Zuschauer recht herzlich ein.

Für Bewirtung ist mit den üblichen alkoholfreien Getränken sowie Bier, Rote, Kaffee und Kuchen gesorgt.

Gerne können sich auch Wähler nach ihrer Stimmabgabe im Wahllokal bei uns stärken.

Aufgrund der Wahlen finden Siegerehrung und Bewirtung im kleinen Pausenhof der Schule statt!

Weitere Informationen zur Veranstaltung unter www.hohenneuffen-berglauf.de
Hohenneuffen- Berglauf am 09.06. – jetzt noch anmelden!